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令和４年度 第５回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録 

日 時 令和４年12月22日（木）18時30分 

場 所 浜益支所 ２階 庁議室 

出欠状況 

 氏名 出席 欠席 所属団体等 

部会長 川村 佳広 〇  浜益区集落支援員 

副部会長 渡邉 隆之 〇  浜益区地域協議会会長 

 渡邊 善仁 〇  浜益小学校 ＰＴＡ会長 

 杉本 淳 〇  浜益中学校 ＰＴＡ会長 

 野村 亜衣 〇  はまます保育園 父母の会会長 

 木村 武彦 〇  学校支援推進員 

 宮田 勉 〇  浜益自治会会長 

 德田 和之  〇 浜益小学校校長 

 髙橋 真吾 〇  浜益小学校教頭 

 水崎 理 〇  浜益中学校校長 

 久富 綾一 〇  浜益中学校教頭 

 伊藤 英司 〇  はまます保育園園長 

 

事務局 

生涯学習部   部 長  蛯谷 学俊 

総務企画課   課 長  東 薫 

        主 査  石澤 強 

浜益支所    支所長  髙橋 克明 

地域振興課   課 長  佐々木 大樹 

建築住宅課   課 長  青木 雅俊 

        主 任  小松 孝清 

 

傍聴者 １名 

 

１ 基本設計の完成に向けた内容説明 

令和４年７月から令和５年１月の契約期間で発注している基本設計の現在の状況につい

て、平面図などに基づき東課長・伊藤園長より説明 

 

≪説明の主な内容≫ 

①学校施設 

✓  10月の保護者説明会で要望があった増築校舎への避難用の外階段設置は、建物内部

の階段設置場所を校舎の東端に変更することで対応する⇒１階保育園の間取りも変更 
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✓  学校敷地内の取付道路の幅員については、要望を受けて拡幅する 

✓  動線の関係から、エレベーターの設置箇所を増築校舎から既存校舎に変更している 

✓  給食配膳車から直接校舎にカートを搬入できるよう、給食配膳室を設置する 

✓  図書室を現在の美術室に移設し、より広いスペースを確保する 

✓  現在の図書室跡には、校長室と保健室を設置する 

✓  駐車スペースを一部割愛し、前庭の面積を広げている 

✓  正門から校舎にかけて、歩行者専用通路の設置を検討している 

✓  前庭に設置する遊具は、児童アンケートの結果、スライダー（ターザンロープ）と 

ブランコが上位となった 

②保育施設 

✓  給食提供のための調理室、食品庫、食材の検収室及び塵芥庫を整備する 

✓  厚田学園は複数の年齢で一つの保育室を使用しているが、浜益保育園では年齢ごと

に一室整備する 

✓  発達支援の遊具を設置できるよう、遊戯室の天井に吊り下げフックを整備する 

✓  園庭に設置する遊具は、鉄棒、すべり台、砂場を予定している 

 

質 問 ・ 意 見 

【久富部会員】 

 ・暖房設備は既存校舎と増築校舎で異なるシステムを使うのか？ 

  現在の電気暖房は、設置から相当年数が経過しており不具合が生じている。 

   ⇒《事務局》 増築校舎はランニングコストの面から暖房用エアコンにする予定。 

既存施設は現状の電気暖房を継続して使用する考えだが、不具合の

症状や原因などを確認したい。 

 

【木村部会員】 

 ・グラウンドの土は入れ替えるのか？ 幅跳びや高跳びはグラウンドで行うのか？ 

⇒《事務局》 グラウンドの土は全体の入れ替えまではせず、表面を敷きならす程度

と考えている。 

幅跳びは、現在も専用の砂場があり引き続きを使う予定。 

   ⇒≪水崎部会員≫ 中学校の高跳びは格技場で行っている。 

 

【川村部会長】 

・大グラウンドの平面図に「駐車スペース」とあるが、トラック上を車両が通行しない 

ように、位置を少しずらすということで良いか？ 

⇒《事務局》 図面ではまだ直っていないが、300Mトラックを駐車スペース側に 

ずらす予定。 

⇒≪水崎部会員≫ 中学校が単独で体育祭を行っていたときは、車の通行用として、 
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トラック上にコンパネを敷いていた。同じような対応ができると 

考えているので、無理な寄せ方をしない方が良い。 

 

【渡邊部会員】 

 ・冬場の駐車スペース、特に行事の際の保護者の駐車スペースが狭いと思うが、どのよ 

うな対応を考えているのか？ 

⇒《事務局》 格技場奥のスペースや教職員住宅の駐車スペース、あるいは大グラ 

      ウンドの活用を想定している。 

  

【事務局（東課長）】 

・大漁旗用のポール設置は必須か？従来、中学校はフェンスに大漁旗を結わえていると 

聞いていている。 

⇒≪髙橋部会員≫ 旧黄金小学校の伝統を浜益小学校統合後も続けており、黄金小

出身の保護者は熱い思いがあるようだ。 

⇒≪川村部会長≫ 漁旗がたなびく光景は、保護者の応援の元行われる合同運動会

を象徴しており、こだわりを持つ保護者もあるのではないか。 

⇒≪野村部会員≫ 保護者の中には、楽しみにしている人も多いのでは。 

   ⇒≪渡邊部会員≫ ポールの設置を要望する。 

   ⇒≪事務局≫ 総合的に検討し判断したい。 

 

【渡邊部会員】 

・グラウンドに設置する仮設トイレは、どのようなタイプのものか？ 

イベント会場や工事現場にある和式タイプか？ 

   ⇒《事務局》 洋式タイプで、多少グレードの良いものを考えている。 

          雪害などを考慮し、降雪時期は撤去したいと考えている。 

 

【久富部会員】 

・校舎の増築で雪の堆積スペースも狭くなると思われるので、遊具を設置する位置は 

検討が必要。除雪機や芝刈り機を収納する物置も必要ではないか？ 

⇒≪事務局≫ 小学校の敷地内の雪山で、スキーの練習をしているか？ 

⇒≪髙橋部会員≫ 低学年は練習をしている。 

⇒≪事務局≫ 平面図の遊具の位置はあくまでも参考で、決定したものではない。 

遊具の設置位置については、雪の堆積場所などを含めて学校と相談 

しながら決めていく。 

 

【水崎部会員】 

・理科や技術家庭科における栽培などの教育課程上の必要性や情操面から、花壇や菜園な

どのスペースも検討してもらいたい。 
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高校時代のカボチャ畑が使えなくもないが、少し遠いので使いづらい。 

 

【杉本部会員】 

・図面では校舎前の駐車場に車止めが書かれているが、整備されるのか？ 

駐車する際に校舎にぶつからないか心配なので、整備してもらえるとありがたい。 

⇒≪事務局≫ 整備する方向で考えている。 

校舎前の既存駐車スペースは、奥行も少し長くする予定。 

・新たに設置する遊具は、錆に強いものか？ 

⇒≪事務局≫ 錆に強いという規格があるか承知していない。 

強度などから、遊具は鉄製の方が良いと考えるが、浜益中学校は海 

が近いため錆びも出やすい。公務補にお願いするか、ＰＴＡ活動の一環 

で、ペンキの塗り替えを行うと、ある程度錆は防げると思う。 

また、学校遊具は毎年点検し、安全の確保に努めている。 

 

【水崎部会員】 

・バスケットゴールは、時間短縮と省力化のため電動化してほしい。 

 両側が無理であれば、ステージ側だけでも電動化してもらいたい。 

⇒≪事務局≫ 電動バスケットゴールは検討させてほしい。 

 

【杉本部会員】 

・取付道路の登り口に道路排水があるが、段差があるため車で通るたびに振動が酷い。 

⇒≪事務局≫ 傾斜地から水が流れてくるため、どこかでその水を受ける場所が 

必要となる。何か方策がないか、設計事務所に確認する。 

 

 

２ その他 

【東課長】 

今後の大まかなスケジュールについて。 

・ 基本設計は、１月31日が契約期間満了日。今回説明した内容を含めて、設計事 

務所に完成品を納品してもらう。 

・ その後、実施設計を発注するが、契約時期は３月中旬頃、契約期間は１年程度を 

見込んでいる。 

・ 学校統合に関するハード面については、増築校舎の位置などを含めて、概ね方向性 

 が決まったので、今後は、ソフト面を中心に検討を進めていくことになると考える。 

・ 次の準備部会の内容や時期については、両校と相談しながら決めていく。 

・ 中学校の工事期間中における小学校の間借りの期間や小学校の改修時期などについ 

ては設計の内容等が見えてこなければ確たることが言えないが、学校と相談を重ねな 

がら進めていく。 


